

CULTURALES

Por primera vez en América

Simposio Internacional Sobre el Inconsciente se Realizará en Caracas

El evento, que se desarrollará en el Parque Central entre los días 20 y 22 de noviembre, ha sido organizado por las asociaciones italianas Movimiento Freudiano Internacional y el Giornale Internazionale de Cultura y durante el mismo serán analizados los conceptos de la teoría del psicoanálisis, en búsqueda de un nuevo idioma para esta "cultura del inconsciente"

Entre los días 20 y 22 de noviembre se realizará en Caracas el simposio internacional de Psicoanálisis, el cual será en torno al polémico concepto del inconsciente, desarrollado por Sigmund



Freud y su hipótesis del Inconsciente, discutida en el primer simposio internacional en América.

Freud, el cual ha servido como base para el desarrollo de cuerpos teóricos posteriores.

El simposio ha sido organizado por la Asociación Psicoanalítica "Movimiento Freudiano Internacional, en colaboración con la organización italiana "Associazione Amici di Spirali Giornale Internazionale de Cultura", y con él se estrena el programa de eventos internacionales en América, que continuará el año próximo en Nueva York con el V Congreso Internacional de Psicoanálisis, sobre el tema "Sexos y lenguaje". Anteriormente se han realizado eventos de este tipo en las ciudades europeas de Milán, París, Londres, Lisboa, Roma, Córdoba, Lubiana y Barcelona, sobre el tema "Sexualidad".

La hipótesis freudiana del inconsciente es una de las instancias más inquietantes de la teoría del psicoanálisis. Para Freud, el inconsciente no depende de un sistema universal de valores, como propone Jung con su hipótesis del inconsciente colectivo, y ni siquiera es delineable para los conceptos epistemológicos y antropológicos, sino que es una lógica particular en cada análisis y por lo tanto es un idioma que no tiene especialista. El psicoanalista no la domina, pero le ofrece la ocasión por una articulación en lenguaje.

El inconsciente no se puede dominar en el lenguaje, no pertenece a un sujeto ni a una comunidad, no es personal ni colectivo. Su influencia se encontraría en la raíz de la invención y del arte.

El Movimiento Freudiano Internacional, con sede en Milán, insiste en destacar que a pesar del carácter internacional del debate sobre la materia, ya que, según Freud, el psicoanálisis fue internacional desde el comienzo, éste no es una operación de colonización, sino una cultura universal que demanda la invención de otro idioma. Cultura que no está sujeta a la administración del discurso político y no se inscribe "en la competencia universitaria y disciplinaria: el derecho, la lógica, la clínica, el arte, la poesía, la lingüística y el teatro ofrecen un material imprescindible para una elaboración teórica sobre la curiosidad intelectual, cuyo malestar ante la civilización llega a la inquietud.

CUARTO CUERPO:

Culturales: 4-1 a 4-4
Sociales: 4-6 a 4-13
Horóscopo: 4-13
Avisos Económicos: 4-15 a 4-31
Sucesos: 4-33 y 4-34